
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 005 /2023 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário e dispensadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja encaminhado ofício à Expresso Metrópolis 

Transportes e Viagens Ltda, solicitando a implementação do horário das 18h20, na 

linha Centro/ Florianópolis, para atender os usuários que saem do trabalho às 18h. 

Solicito ainda, para que seja enviada cópia deste documento para o 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
Tal medida se faz necessária para atender os usuários da linha Centro/ 

Florianópolis, que saem do trabalho às 18h e tem que esperar por mais de uma hora, 

pois os horários já existentes são os de 17h50 e 19h. 

Considerando ainda que o comércio no Centro, em sua maioria, fecha 

às 18h, o horário solicitado, 18h20, vai atender também aos consumidores do comércio 

local. 

Gabinete do Vereador Wilian Barbosa do Morrinho, 12 de janeiro de 

de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de fevereiro de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


